
ATA DA OCTAGÉSIMA SEGUNDA  REUNIÃO ORDINÁRIA DA COM ISSÃO 1 

DE PÓS-GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE TECNOLOGIA DA 2 

UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS.  Aos trinta dias do mês de 3 

novembro do ano de dois mil e Dezessete, às 14h00hs, na Sala da Coordenadoria de 4 

Pós-Graduação da Faculdade de Tecnologia – FT reuniram-se a Comissão de Pós-5 

Graduação, sob a Presidência do Professor Dr. Ivan de Oliveira com o comparecimento 6 

dos seguintes membros Professores Doutores: Ivan Luiz Marques Ricarte, Marta Siviero  7 

Guilherme Pires, Simone Andréa Pozza e Varese Salvador Timóteo. I APRECIAÇÃO 8 

E APROVAÇÃO DA ATA - 1.1 Em apreciação, em votação, ata é aprovada por 9 

unanimidade. II- Expediente- 2.1 Outros assuntos O senhor presidente informa que 10 

haverá prova para o processo seletivo no dia 01/12/2017 com 68 candidatos de 11 

mestradso e 26 de doutorado e há em média 70 projetos envolvidos. A prova foi 12 

disponibilizada por e-mail para os docentes para apreciação. Informado que em 13 

decorrencia do aumento de solicitações de verba para congresso e banca não foi 14 

possível disponibilizar os dados para mais transparência. Profª Simone questina se o 15 

aluno bolsista , que não defender dentro de 24 meses, perderá a bolsa. O Sr. Presidente 16 

afima que sim. O Sr. Presidente informa que dia 01/12/2017 ira ocorrer a 1ª defesa de 17 

doutorado com um cofee break para os convidados às 9H. Informado ainda que, a 18 

pedido do Prof. Ricarte, foi solicitado um levantamento das disciplinas oferecidas nos 19 

ultimos 3 anos. Faz-se a explanação do levantamento além da disponibilização dos 20 

gráficos para os membros. Resaltado que um dos problemas é o número de disciplinas 21 

tópicos oferecidas que prejudica o aluno e o programa. Foi feita uma reestruturação no 22 

catálogo e não houve oferecimento das novas disciplinas, o professor Ricartes diz que a 23 

abordagem da CPG deve ser outra. Que as disciplinas obrigatórias devem ser oferecidas 24 

todo semestre, sendo compartilhada entre os docentes, além de haver o equilibrio de 25 

créditos oferecidos pelos docentes. III-Ordem do dia – 3.1 Solicitação da Profa. Dra. 26 

Rosa Cristina Cecche Lintz, indicando a Profa. Dra. Gisleiva Cristina dos Santos 27 

Ferreira para Co-orientar a discente do curso de mestrado Vanessa Ferreira 28 

Roche Pereira votado e aprovado por unanimidade.  3.2. Solicitação do Prof. Dr. Luis 29 

Fernando de Ávila, indicando o Prof. Dr. Ivan de Oliveira para Co-orientar o 30 

discente do curso de mestrado Yuri Alexandre Meyer votado e aprovado por 31 

unanimidade.  3.3 Solicitação de prorrogação do prazo de defesa de mestrado da 32 

discente Natalie Geny Silva Braz votado e aprovado por unanimidade. O Senhor 33 

Presidente agradece a colaboração e presença dos membros. Nada mais havendo a 34 



tratar o Senhor Presidente, encerra a reunião e para constar eu, Fátima Aparecida Alves 35 

Guerra, digitei a presente Ata para ser submetida aos membros da Comissão de Pós-36 

Graduação. 37 


